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Восполнение популяции уникального дальневосточного «морского женьшеня» требует
значительных сил и затрат. Не так давно это направление все же нашло поддержку из
краевого бюджета.      

  

Наполеоновские планы

  

Мариводы, специалисты по выращиванию объектов мирикультуры, которые работают в
поселке Веселый Яр Ольгиевского района, готовят новую закладку урожая – на этот раз
это будут личинки трепанга дальневосточного. На протяжении трех лет каждый год в
акваторию выпускали пять миллионов штук молоди трепанга. С дальнейшими планами
желающих познакомил Виктор Горчаков, председатель ЗС ПК. Работа по
восстановлению популяции дальневосточного морского женьшеня нашла поддержку из
бюджета края. ООО «Биобанк» специально выращивает молодняк, чтобы заселить им
прибережные акватории. В дальнейшем планируется выращивать молодь приморского
гребешка и одноклеточные водоросли, которыми питаются морские организмы.

  

Два предприятия Ольгинского и Лазовского районов подписали соглашения о
комплексном участии в программе «Развитие рыбохозяйственного комплекса на
2013-2017 годы». «Биобанк» получил субсидии на частичное возмещение затрат на
выращивание и расселение гидробионтов, полученных в заводских условиях. Субсидии
получены на сумму 3,45 миллиона рублей.
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Морскую культуру гидробионтов восстанавливают на нескольких площадках в приморье,
но у «Биобанк» наибольшая береговая площадь. Анатолий Желнин, генеральный
директор ООО «Биобанк» поделился некоторой информацией о работе компании.
Площадь бассейнов составляет несколько тысяч квадратных метров. Дальневосточные
трепанги обладают наибольшей мышечной массой (до 200 грамм), что делает их
идеальным источником микроэлементов. На данный момент здесь 32 рабочих места, но
это только начало. Несмотря на то, что добыча трепанга запрещена и за нее
установлены достаточно крупные штрафы: 300-500 тысяч за промышленную добычу и
около 30 тысяч за килограмм, - это не мешает процветать браконьерству. Поэтому
работа подобных фирм – единственная возможность восстановить популяцию. Здесь
выращивается примерно 100 миллионов особей, а урожай можно будет собирать через
4-5 лет.

  

Ориентация на рынок

  

Правительство России активно призывает к развитию аквакультуры. По большей
степени это обосновано тем, что ранок Азии на данный момент требует в 1000 раз
больше гидробионтов, чем выращивают все заводы по воспроизводству морских
животных. Предприятия аквакультуры предлагают одно существенное нововведение,
которое позволит быстрее решить проблему: отдавать акватории в пользование не на 5
лет, а на 50, чтобы человек, решивший заняться этим делом, был уверен в своем будущем
и мог работать на перспективу.

  

Сергей Басок, председатель муниципального комитета Ольгинского городского
поселения, также выразил поддержку этому делу и сказал, что и местный бюджет
возлагает большие надежды на развитие производства морепродуктов.
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